

Pot de départ Guy

Cher Guy ... c'est un grand moment dans l'histoire du club cyclos Chalonnais Rochefort : tu vas nous quitter pour aller rejoindre la Bretagne.

Sans toi, on ne serait sans doute pas là aujourd'hui !

C'est difficile pour moi de retracer ton histoire, mais j'ai réussi à capter quelques informations concernant les grandes actions que tu as menées.

D'abord, avec quelques amis, tu as permis la réunion de 2 clubs : celui de Chalonnais et celui de Rochefort. C'était en 2003.

Tu as aussi projeté et organisé le 1^{er} voyage en Irlande en 2005. C'était un vrai défi, et une belle action dans le cadre du jumelage entre les villes de Chalonnais et de Balinasloe. Tu as ensuite en mai 2018 renouvelé cette belle action, et j'en ai avec d'autres personnellement profité.

Tu as été à l'origine de la création de la section VTT. A l'époque, tu accompagnais les vététistes dans leurs premières sorties. A cette période, les gars du « rythme and bœuf » sont venus rejoindre le club.

Mais au-delà de ces quelques actions, tu as été de nombreuses années président du club. Tu as œuvré pour sa réussite. A l'écoute et dans le respect des autres, tu as su motiver chacun pour qu'il participe à la vie du club. En serviteur du club tu te déplaçais facilement pour donner les informations à qui en avait besoin. Tu donnais beaucoup de ton temps pour expliquer. Lors des organisations de la rando de la corniche angevine, tu donnais tout ce que tu pouvais pour que chaque année ce soit une réussite. Tu représentais le club auprès de la commune. Tu étais le lien avec la Fédération Départementale du Cyclotourisme... Et j'oublie certainement bien d'autres actions au quotidien où tu as beaucoup donné. Je pense que dans ta tête, tu pédalais en permanence.

Puis, le moment venu, tu as su laisser la place. Tu étais en retrait, mais toujours là pour donner un coup de main, un avis, un conseil, une recommandation. C'est à cela que l'on reconnaît la valeur d'un président d'honneur.

Tu vas maintenant rouler en Bretagne. Je sais qu'en pédalant, sur les routes bretonnes tu penseras à nous.

Nous allons tout à l'heure visionner un rapide montage qui en dira plus qu'un discours. C'est en quelque sorte un hommage que j'ai voulu te faire à travers cette petite vidéo.

Ainsi, on a voulu marquer ton départ à travers cette soirée. Tous ceux qui sont là ce soir, (jeunes ou moins jeunes), te remercient pour tout ce que tu as fait pour le club.

De ton côté, tu as voulu marquer ton départ en offrant le pot de l'amitié. Ainsi, jusqu'au bout tu auras souligné ton attachement au club.

Merci Guy, et longue vie avec Marie France en Bretagne ...

Florent Bretaudeau